



NOTA DE PRENSA

Cinco ayuntamientos del territorio Duero-Douro participarán en un proyecto piloto de geoadministración electrónica

- Territoria.net propone un proyecto piloto en entidades locales de la Raya
- Los ayuntamientos participantes podrán gestionar y compartir la información del municipio en formato digital al instante

14/06/2012. La Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT) Duero-Douro instalará un sistema de geoadministración electrónica en 5 ayuntamientos rurales de las provincias de Zamora y Salamanca, dentro del proyecto **Territoria.net**.

Este proyecto tiene una inversión global de 26.190 euros, y cuenta con la colaboración de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente que cofinancia 18.333 euros.

El pasado mes Duero-Douro envió una comunicación a todos sus municipios miembro para invitarles a adherirse a Territoria.net con el objetivo de formar parte de este proyecto piloto que instaurará la geoadministración electrónica en las entidades locales que deseen participar.

Este proyecto facilitará los trámites cotidianos de cualquier ayuntamiento ya que reúne toda la información cartográfica y administrativa de un municipio para poder prestar servicio a vecinos y a otras entidades en tiempo real.

Finalmente, serán 5 los ayuntamientos que participen en esta experiencia piloto. De la provincia de Zamora, las entidades locales seleccionadas son **El Cubo de la Tierra del Vino, Alcañices y Puebla de Sanabria**. De la provincia de Salamanca, será dos los ayuntamientos que participen: **Monleras y El Manzano**.

La AECT Duero-Douro instalará a lo largo de este mes el SIG Local (Sistema de Información y Gestión Local) en estos ayuntamientos para que los agentes de custodia y administración del territorio puedan ir reuniendo y digitalizando toda la información disponible de estos municipios para aprovecharla para crear nuevas oportunidades de empleo en las áreas rurales.